



CCOO Y UGT EXIGIRÁN EN LAS CALLES EL 3 DE NOVIEMBRE A CORREOS Y AL GOBIERNO SALARIO Y MEJORAS EN DERECHOS

En el marco de la movilización convocada para el próximo jueves, 3 de noviembre, bajo el lema **“Salario o conflicto. Esta crisis no la paga la gente trabajadora”** CCOO y UGT de Correos acudirán en **“marea amarilla”** de delegados y delegadas, y de trabajadores y trabajadoras procedentes de todo el país **para exigir a Correos y al Gobierno que garantice el poder adquisitivo y los derechos laborales de las 48.000 familias de trabajadores y trabajadoras postales** que se están precarizando como consecuencia de la descontrolada inflación que sufrimos y de los efectos del Plan Estratégico de desguace del presidente Serrano, nombrado por el Gobierno.

CCOO y UGT exigen responsabilidad tanto a la patronal privada para que desbloquee la negociación colectiva y se siente a la mesa para alcanzar un nuevo Acuerdo para el Empleo y la Negociación Colectiva (AENC) **como al Gobierno, la mayor patronal pública del país y responsable de Correos como empresa 100% del estado** a través de la SEPI, para que se cumpla en Correos la subida salarial del 9.8% para el periodo 2022-2024.

CCOO y UGT, además, exigirán a Correos y al Gobierno en la manifestación **que se abran negociaciones específicas para incorporar a Correos las mejoras de derechos** que incluye el Acuerdo de función pública: **Jornada laboral de 35 horas**, cobro **100% de las retribuciones en IT** para personal laboral, **jubilaciones anticipadas**, mejora de las jubilaciones parciales y excedencias, **movilidad interadministrativa**, **actualización de la compensación del precio del combustible** para el personal rural, entre otras.

Además **CCOO y UGT seguirán reclamando al Gobierno la paralización del Plan Estratégico de desguace de Correos** y el cambio del marco actual de gobernanza que ha llevado a Correos a la hecatombe económica, social y laboral por otro que permita discutir **primero** de modelo postal sostenible de empresa y servicio público, **segundo**, de un verdadero Plan Estratégico que lo garantice con financiación e inversiones suficientes, y por último, de la regulación laboral (Convenio y Acuerdo) que sea útil para los desafíos del modelo postal que se adopte y que recoja las aspiraciones de los trabajadores/as **entre ellas incrementos salariales superiores de manera singular para Correos durante los próximos años.**

Si el único lenguaje que entiende Serrano, el Gobierno y el empresariado privado es la movilización, CCOO y UGT, **seguiremos movilizándolo para mejorar nuestros salarios y derechos laborales** que nos permitan mantener un nivel de vida digno. Como también seguiremos movilizándolo para conseguir la paralización del plan estratégico de desmantelamiento postal y un proceso de discusión en serio para restaurar **un modelo postal de futuro sostenible, útil a la sociedad en su misión de servicio público**, así como competitivo y eficiente en sus capacidades como empresa.

La movilización partirá a las 10,30 horas desde tres puntos diferentes: Atocha, Plaza de España (calle Bailén) y Puerta de Toledo, desde donde saldrán tres columnas de delegados sindicales, trabajadoras y trabajadores procedentes de todo el país que confluirán en la Plaza Mayor de Madrid.

SALARIO
+ MEJORA DE DERECHOS

LA PATRONAL PÚBLICA (CORREOS Y GOBIERNO) Y LA PRIVADA DEBEN CUMPLIR CON LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS

¡ESTA CRISIS NO LA PAGA LA GENTE TRABAJADORA!

2 de noviembre de 2022